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Генеральный директор ГУП «Вода Крыма» Владимир Баженов Генеральный директор ГУП «Вода Крыма» Владимир Баженов 
проверил ход выполнения работ на объектах предприятияпроверил ход выполнения работ на объектах предприятия

Совет директоров ГУП РК «Вода Крыма» состоялся в ФеодосииСовет директоров ГУП РК «Вода Крыма» состоялся в Феодосии

Генеральный ди-
ректор ГУП РК «Вода 
Крыма» Владимир 
Баженов проверил ход 
строительства работ 
на объектах предпри-
ятия. В ходе визита 
Баженов проверил 
ход реконструкции 
к а н а л и з а ц и о н н о г о 
коллектора вдоль 
лечебного озера, КНС-
7, КНС-8 и КНС-9 в 
городе Саки, ремонт 
водовода Евпатория — 
пгт Новоозерный — пгт 
Мирный и ремонт мой-
накского самотечного 
к а н а л и з а ц и о н н о г о 
коллектора от колодца 
№36 до Мойнакской 
КНС в Евпатории.

С о в е т  д и р е к т о р о в 
ГУП РК «Вода Крыма» 
под председательством 
генерального директора 
предприятия Владимира 
Баженова прошел в Феодо-
сии. В ходе мероприятия с 
докладом о финансово-хо-
зяйственной деятельности 
Феодосийского филиала 
выступил директор под-
р а з д е л е н и я  А н д р е й 
Чимпоеш. Также в ходе 
совещания обсуждались и 
другие основные вопросы, 
среди которых — порядок 
внесения изменений в про-

изводственную программу 
предприятия.

В обсуждении всех вопро-
сов также приняли участие: 
председатель государствен-
ного комитета по ценам и 
тарифам РК Юрий Новосад, 
председатель Феодосийско-
го городского совета Влади-
мир Титаренко, глава адми-
нистрации Феодосии Сергей 
Фомич, первый заместитель 
главы администрации города 
Феодосии Игорь Заикин и 
заместитель председателя 
Феодосийского городского 
совета Петр Полтавский.
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Ленинский филиал ГУП РК «Вода Крыма» Ленинский филиал ГУП РК «Вода Крыма» 
получил новую техникуполучил новую технику

Власти Симферополя поручили Власти Симферополя поручили 
пресечь все факты слива нечистот пресечь все факты слива нечистот 
на ремонтируемых улицахна ремонтируемых улицах В Красноперекопске заменили В Красноперекопске заменили 

старый участок самотечного старый участок самотечного 
канализационного коллектораканализационного коллектора

Специалисты Евпаторийского филиала Специалисты Евпаторийского филиала 
стабилизировали водоснабжения стабилизировали водоснабжения 
поселков Мирный и Новоозерныйпоселков Мирный и Новоозерный

Новости филиалов

По закону

Хорошая работа

Ленинский филиал ГУП РК 
«Вода Крыма» получил три но-
вых автомобиля для бригад АВР. 
В дальнейшем профессиональ-
ную технику получат и остальные 
филиалы предприятия.

Автомобили закуплены 
предприятием за счет бюджет-
ных средств Рес публики.

Заместитель главы админи-
страции Симферополя Сергей 
Круцюк поручил департаменту 
административно-техническо-
го контроля пресечь факты 
слива нечистот на улицах, где 
ведется капитальный ремонт 
дорог. Об этом он заявил в 
ходе аппаратного совещания.

«По улицам Чехова, Нижне-
госпитальной и Коммунальной 
при проведении капитального 
ремонта подобные факты 
вскрываются повсеместно. До 
момента укладки нового по-
крытия все нарушения должны 
быть пресечены, виновные 
лица привлечены к ответствен-
ности. Данную работу необхо-
димо проводить повсеместно, 
горожане должны понимать, 
что они как собственники 
несут ответственность за ор-
ганизацию нормативных мест 
накопления жидких отходов 
и их своевременный вывоз», 

— цитирует Круцюка пресс-
служба администрации.

По данным департамента 
административно-технического 
контроля, факты слива нечистот 
по-прежнему чаще всего выяв-
ляются в микрорайоне Старый 
город. «Продолжается плано-
вое обследование улиц города 
на предмет соблюдения правил 
благоустройства. По итогам 
два протокола составлены на 
собственников объектов, рас-
положенных на улице Генерала 
Васильева, один — по улице Со-
сновой, на Чехова выявлено три 
факта слива жидких отходов на 
проезжую часть», — сообщил 
начальник департамента Ан-
дрей Рябенький.

Год назад власти Симферо-
поля начали штрафовать жи-
телей Старого города за слив 
нечистот на тротуары и дороги. 

Источник: Крыминформ

Специалисты Аварий-
но–восстановительной 
бригады службы водоот-
ведения и очистки сточных 
вод Красноперекопского 
филиала оперативно 
произвели замену старо-
го участка самотечного 
канализационного кол-
лектора. Длина данного 
участка — 36 м, диаметр 
— 400мм. Под угрозой 
сбоя в работе водоот-
ведения находились жи-
тели более десяти домов. 
Сложность выполнения 
монтажно-земляных работ 
заключалось в глубине 
укладки трубы в траншее 
глубиной 4,5 м. Благодаря 
профессионализму и сла-
женной работе бригады 

АВР, замена изношенного 
участка была произведена 
максимально оперативно 
и без прекращения водо-
отведения сточных вод от 
домов микрорайона.

Специалисты Евпа-
торийского филиала 
завершили работы на 
водоводе, который стаби-
лизирует водоснабжение 
поселков Мирное и Ново-
озерный. Мероприятия 
проводились в рамках 
Республиканской адрес-
ной инвестиционной про-
граммы. Новый водовод 
выполнен из полимерных 

материалов, срок службы 
которых составляет не 
менее 50 лет.

Обновление участка 
системы водоснабжения 
не только улучшит ка-
чество предоставления 
услуг, а также приведет 
к снижению затрат на 
электроэнергию и рас-
ходов на аварийно-вос-
становительные работы.

Кто мутит воду в Крыму?Кто мутит воду в Крыму?
СМИ

Нота протеста
Ранее вода в Льговском 

из-за дефицита подавалась 
в дома селян всего три 
раза в неделю, в среднем 
по два часа в день. Два 

родниковых источника, 
которые летом нередко 
пересыхают, не могли 
удовлетворить нужды всех 
жителей. В конце прошлого 
года, рассказывает житель 

Льговского Николай Гри-
ценюк, по распоряжению 
главы республики Крым 
Сергея Аксенова в селе 
занялись решением этой 
проблемы. Тогда же МУП 
Кировского района «Чисто-
та и порядок», подававший 
воду из родников, сложил 
полномочия, передав их 
ГУП РК «Вода Крыма».

— Воду решили брать 
из Льговского водохрани-
лища, которое строилось 
здесь еще в 70-х годах про-

шлого века и изначально 
планировалось под нужды 
орошения. Наполняется оно 
из реки Мокрый Индол. Эта 
вода годна к поливу, но не в 
качестве питьевой. Она не-
качественная — с осадком и 
запахом, пить ее невозмож-
но, готовить на ней тоже, — 
утверждает Гриценюк.

Продолжение Продолжение 
на стр.3на стр.3

порная ситуация в вопросе водоснабжения сло-
жилась в селе Льговском Кировского района. В 
этом конфликте — с одной стороны, казалось бы, 
решенный властями вопрос с водой, которая всего 

год назад подавалась здесь по жесткому графику. С 
другой — недовольные селяне настаивают на том, что 
вода, поступающая в водопровод, питьевой не является 
и предназначена исключительно для полива.

С
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Другая жительница села, 
бывший сельский голова, 
ныне пенсионерка Елена 
Масло даже стала собирать 
подписи в поддержку реше-
ния о том, чтобы воду в село 
подавали не из Льговского 
водохранилища, а из источ-
ников Су-Баш, находящихся 
в одном из соседних сел, на 
расстоянии более восьми 
километров.

— Мы неоднократно об-
ращались и к главе сельско-
го поселения, и в районную 
администрацию с заявлени-
ями о том, что это вода (из 
Льговского водохранилища. 
— Ред.) не питьевая. В от-
вет они нам предоставляли 
результаты анализов, что 
все с водой в порядке. Но 
вода грязная, мутная и с 
запахом. Сегодня мы соби-
раем подписи на имя главы 
поселковой администрации. 
У нас их уже свыше 180. Мы 
не хотим пользоваться этой 
водой, мы хотим чтобы нам 
провели субашскую воду. 
Но, судя по тем ответам, что 
нам дают, мы ее никогда не 
увидим, — считает Масло.

Мнения разошлись
Собственный небольшой 

опрос «Крымской газеты» 
показал, что мнения от-
носительно качества пода-
ваемой воды среди сельчан 
разделились. Причем среди 
живущих не только в много-
этажных домах, где вода 
насосами подается из специ-
альных резервуаров снизу 
на верхние этажи. Там каче-
ство воды напрямую зависит 
от того, насколько часто эти 
резервуары чистят. Но и в 
частных домовладениях с 
централизованной подачей 
воды.

Так, жительница частно-
го сектора Александра Шу-
менко утверждает, что вода 
в быту непригодна, мутная и 
с неприятным запахом. А вот 
жительницу соседней улицы 
Софью Бровко качество 
воды вполне устраивает.

— Эту воду я использую 
во всех целях. Пью не сырую, 
конечно, а после кипячения. 
Готовлю на ней. Может быть, 
я не такой гурман, но из этой 
воды и чай пью. Невестка 
отговаривает, но я ничего 
такого не замечала — ни 
запаха, ни особого осадка. 
Первые дни, конечно, вода 

шла грязноватая, как толь-
ко ее провели, но сейчас 
все нормально, — говорит 
женщина.

Вода по ГОСТу
С вопросом о качестве 

воды, подаваемой из 
Льговского водохранилища, 
«Газета» обратилась в Фе-
одосийское отделение ГУП 
РК «Вода Крыма». Заме-
ститель директора филиала 
Игорь Щуров в соответствии 
воды ГОСТу уверен. Он 
отмечает, что каждые три 
дня качество воды про-
веряется как ГУПом, так и 
Роспотребнадзором. Пробы 
берутся не только на выходе 
с очистной станции, но и не-
посредственно из водоема.

— Жители села настаи-
вают на том, чтобы им была 
проведена вода именно 
из Субашского источника, 
мотивируя это тем, что вода, 
которую мы подаем, нека-
чественная. В свою очередь 
хочу отметить, что вода, 
подаваемая нами, соот-
ветствует всем нормам. Мы 
проделали огромную работу. 
На распределительной стан-
ции установлены приборы 
учета, проложено почти 400 
метров трубопровода. Таким 
образом мы подключились 
к системе, выходившей из 
каптажей (родниковых ис-
точников. — Ред.), о которых 
говорят жители. Вода прохо-
дит все необходимые стадии 
очистки и обеззараживания, 
— объяснил заместитель 

директора Феодосийского 
филиала по эксплуатации 
ГУП РК «Вода Крыма» Игорь 
Щуров.

При этом он подчерки-
вает, что МУП не несет от-
ветственности за состояние 
внутридомовых сетей. На 
распределительной станции 
вода проходит три уровня 
очистки — грубой, через 
емкости с песком и щебнем, 
тонкой — через фильтр, 
заполненный специальным 
кварцевым песком, а также 
обеззараживание с помощь 
гипохлорита натрия. Оттуда 
вода поступает в резерву-
ары чистой воды (четыре 
резервуара по 150 кубоме-
тров), которые в апреле это-
го года также были очищены 
и обеззаражены.

По словам главы админи-
страции сельского поселе-
ния Сергея Дацюка, жалобы 
жителей на низкое качество 
воды связаны с тем, что 
коммуникации, которые есть 
в селе, закладывались почти 
60 лет назад, с того времени 
их никто не менял и, соот-
ветственно, не чистил.

— Большинство людей 
в селе, и я в том числе, 
пользуется этой водой. До 
декабря прошлого года у 
нас была вода из наших 
родников, которая, согласно 
анализам, не соответство-
вала ГОСТу как питьевая. 
Хотя на вид она была чистой 
и прозрачной, — расска-
зывает чиновник. — Вода, 
которую мы получаем се-

годня, имеет отклонения по 
запаху и по замутненности 
— этого никто не отрицает. 
Но она соответствует ГОСТу 
как питьевая. Нам нужно 
бороться за чистоту этой 
воды. Существуют системы 
очистки, но наш бюджет не 
позволяет сегодня закупить 
такое оборудование.

Со слов Дацюка, вопрос 
строительства субашского 
водопровода с повестки 
никто не снимал, но сегодня 
запасы Льговского водохра-
нилища могут обеспечить 
поселок водой на три года с 
учетом беспрерывной пода-
чи воды до 1000 кубометров 
в день.

— По сравнению с си-
туацией во многих других 
селах республики мы просто 
в идеальных условиях, — 
резюмирует он.

Вместе с тем часть селян 
эти аргументы не устра-
ивают. Они продолжают 
покупать питьевую воду в 
магазинах, считая ту, что 
подается из Льговского 
водохранилища, техниче-
ской. Другая же часть селян 
все же использует воду из 
крана. Кто-то ставит допол-
нительные фильтры, кто нет. 
Тут уже каждый выбирает 
сам.

Источник: 
https:/ /gazetacrimea.

ru/news/kto-mytit-vody-v-
krimy-31274
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Сюжет №2: о том, как частная 
компания вводит крымчан в 
заблуждение извещениями 
об обязательной поверке при-
боров учета воды

Журналисты Крым 24 обратили 
в ГУП «Вода Крыма» по вопросу 
уведомлений от «Единого городского 
центра обслуживания ЖКХ». Согласно 
документу, абонент обязан пригласить 
специалистов Центра для проверки 
водомеров. На листочке — печать о 
повторном извещении, хотя бумагу, 
по заверениям абонентов, они видят 
впервые.

Сотрудники предприятия провели 
эксперимент: позвонили в Центр 
под видом пользователей и узнали 
условия поверки и замены счетчика. 
Выяснилось, цены на услуги частников 
в разы превышают государственные. 
Кроме того, сотрудники Центра само-
вольно снимают пломбу с счетчиков, 
что категорически запрещено делать 
без сотрудника водоканала.

Помогла журналистам разобраться 
в ситуации заместитель генерального 
директора по сбыту Ольга Рябенькая.

Сюжет можно посмотреть здесь: 
http://1tvcrimea.ru/pages/news/077689-
dengi-krymchan-utekajut-skvoz-palcy-

posle-zameny-vodomerov

Сюжет №1: о том, как откры-
тые люки создают пробки на 
дорогах Симферополя

О проблеме открытых люков в Сим-
ферополе рассказали в сюжете телека-
нала Крым 24. Речь шла о микрорайоне 
Украинка и ул. Трансформаторной. На 
последней машины выстраиваются 
в очередь, чтобы не попасть в яму, 
— говорится в сюжете. Журналисты 
телеканала обратились в ГУП РК «Вода 
Крыма», чтобы выяснить причины, по 
которым сложилась такая ситуация.

Вместе с Крым 24 в ситуации разби-
рался директор Симферопольского фи-
лиала предприятия Роман Восколупов.

Сюжет можно посмотреть здесь: 
http://1tvcrimea.ru/pages/news/077561-

voditeli-i-peshehody-budte-ostorozhny-na-
ulicah-simferopolja-desjatki-otkrytyh

Сюжет №3: о том, где в городе 
нет ливневок и есть выгреб-
ные ямы

Журналисты Крым 24 обратились 
в «Воду Крыма» за комментариями по 
вопросу отсутствия ливневок и пробле-
ме выгребных ям на улицах: Луговой, 
Тепличной и Хачатуряна. По словам 
местных жителей, потоки грязной воды 
текут прямо по улицам.

На вопросы журналистов ответил 
директор Симферопольского филиала 
ГУП «Вода Крыма» Роман Восколупов.

Сюжет можно посмотреть здесь: 
http://1tvcrimea.ru/pages/news/077707-

vygrebnye-jamy-i-otsutstvie-livnjovok-v-
simferopole-doma-na-lugovoj-teplichnoj

4 Корпоративное издание ГУП РК «ВОДА КРЫМА» № 8(50). Сентябрь 2018 г.

СМИ
В октябре СМИ не раз обращались к руководству нашего предприятия за комментариями В октябре СМИ не раз обращались к руководству нашего предприятия за комментариями 
по самым проблемным вопросам. по самым проблемным вопросам. 
Предлагаю подвести итоги и вспомнить, какие вопросы обсуждали журналисты в своих сюжетах.Предлагаю подвести итоги и вспомнить, какие вопросы обсуждали журналисты в своих сюжетах.

Обучение

Официально Сотрудников «Воды Крыма» Сотрудников «Воды Крыма» 
проверили на знание проверили на знание 

пожарной безопасностипожарной безопасностиГенеральный директор Генеральный директор 
ГУП «Вода Крыма» ГУП «Вода Крыма» 

Владимир Баженов провел Владимир Баженов провел 
расширенное аппаратное расширенное аппаратное 

совещаниесовещание

В октябре для сотрудников ГУП 
«Вода Крыма» было проведено обу-
чение и проверка знаний по пожарной 
безопасности. В мероприятии приняли 
участие 258 сотрудников предприятия.

В ГУП РК «Вода Крыма» состоялось 
расширенное аппаратное совещение 
под председательством генерального 
директора предприятия Владимира 
Баженова.

На совещании с докладом вы-
ступили: начальник правового 
депаратмента ГУП «Вода Крыма» 

Магомед Гасанов, начальник управле-
ния экономики и финансов Александр 
Мясников и начальник управления 
организационного обеспечения Юлия 
Шопинская.

Также в ходе мероприятия о ситу-
ации на местах доложили директора 
филиалов предприятия.
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